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ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

cÂuml MUNrcrpAL DE pREsTDENTE MEDTcI

ATA Na 030/20L9 da 20a Sessão 0rdinária da Nona Legislatura da Câmara

Municipal de Presidente Médici/RO.

PTCSidCNtC: MARIA CUSTODIO V.S NOVAIS

Vice-Presidente: GESAET ALVES

1e Secretário: fOSÉ ANTÔNIO DE souzA

2E SECTEtáriO: ANTÔNIO FRANCISCO BEZERRA

Às 09h: 11 min., do dia doze de agosto do ano de dois mil e dezenove (12.08.20Lg).
Reuniram-se no plenário da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, sito à Rua
Padre Adolfo, ns 2590, para dar início à Décima nona Sessão Ordinária da nona
Legislatura, sob a Presidência da Excelentíssima Senhora Vereadora Maria
Custodio V.S Novais. A vereadora/Presidente Maria Custódio V.S Novais pediu ao
Vereador Handerson Brito dos santos, que fizesse a Oração de abertura dos
trabalhos. Em ato contÍnuo, a Vereadora/Presidente Senhora Maria Custodio V.S
Novais solicitou ao 1q Secretário Vereador fosé Antônio de Souza que fizesse a
chamada dos senhores vereadores, constatou a presença de B [oito) Vereadores:
Amaurilio Francisco de |esus, Antônio Francisco Bezerra, Benedito Alves da
Cruz, Handerson Brito dos Santos, faderson Colares da Rocha, Iosé Antônio
de Souza, Mário Cesar Nunes e Maria Custodia V. da Silva Novais. 0 vereador
Gesael Alves encontra fora da sede do município. Havendo Quórum legal, a
Presidente declarou aberta a 20a Sessão Ordinária da Câmara Municipal. A
Presidente colocou em discussão a ata ne 028/2019 da 19e Sessão ordinária, a qual
foi foi colocada em discussão, votação, sendo aprovada por unanimidade de votos
dos Senhores. A Presidente Maria Custódio V.S Novais solicitou ao 1s
secretário, vereador fosé Antônio de souza para que procedesse com a
leitura da ordem do dia. Projeto de lei na 048/2019 de autoria do poder
Executivo municipal, Projeto de lei ns 001/2019 autoria da Mesa diretora da
câmara municipal, Projeto de Lei e 002/2019 autoria da Mesa diretora da câmara
municipal, Projeto de Lei ne 003/20L9 autoria da câmara municipal, projeto de
resolução 04/2019 autoria Mesa Diretora da Câmara Municipal. Leitura do
Processo que versa sobre a prestação de conta do município de Presidente
Médici, exercício 2077, de responsabilidade do excelentíssimo, senhor Editson
Ferreira de Alencar. Requerimento ne 02/2019 proponente vereador Amaurilio
Francisco de |esus. Terminado a leitura da Matéria da ordem do Dia, a
Presidente concedeu o uso da Tribuna ao Vereador Amaurilio Francisco de
fesus, que ao fazer uso da Palavra cumprimentou os presentes, e elogiou a
secretaria de Obras na pessoa do senhor Marcio pereira Pelo excelente ffábaho
prestado ao município. O vereador registrou uma visita a LH !44, na associação
AGRICEL Ocasião em que o vereador tomou informações de noticias de empresas
no município de presidente Médici que estão fechando, O vereador registrou a sua
preocupação com o impacto dessas falências nos empregos e no comercio da
produção agropecuária, o vereador argumentou que apesai da grande admiração
e respeito pelo secretario de agricultura, a projeção do agronegócio Rondoniense
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no cenário nacional, está incompatível com a realidade dos'municípios que tem
muito caminho a percorrer em estruturação e consolidação produtiva. Ainda
fazendo o uso da tribuna o vereador registrou sua viagem a êapital acompanhando
o executivo em discussões em prol da regularização da escrÍturação de terrenos
no município de presidente Médici. 0 vereador também registrou um evento de
Caiaque na represa municipal, promovido Pelo Sargento Vicentin e pela Guarda
mirim com caiaques financiados pelo Banco Basa, o vereador disse que é uma ação
de suma importância para o município no que tange a população juvenil. Ainda
mencionou o protocolo de um requerimento de sua autoria que solicita ao
executivo o atendimento de psicólogos para os integranfes da guarda mirim
segundo o parlamentar é de salutar diagnosticar as demandas psíquicas e
emocionais do cidadão em tenra idade afim de ser corrigida a tempo de se tornar
um cidadão de bem para a sociedade. Em seguida a Presidente Maria Custodio
V.S Novais Concedeu o uso da tribuna ao vereador Mario Cesar Nunes. Após
saudar os presentes o Vereador, Relatou que recebeu ligações de munÍcipes que
não houve medico na sexta feira dia 09-08-2019 e os pacientes foram
direcionados as 0BS,S e mesmo nas OBS,S não havia medico. O vereador também
relatou que foi informado sobre a implantação de um novo software de gestão
hospitalar que custara aproximadamente R$ 7.000(sete mil reais) sem falar no
custo de implantação, 0 parlamentar disse que não se opõem as inovações
tecnológicas, desde que estas sejam de fato eficaz, viável e realmente traga
beneficio para a população. O vereador disse que já existe um sistema chamado E-
SUS que é gratuito e já existe nos 52 municÍpios, e esta mudança precisa ser antes
de tudo discutida e avalizadas pelo legislativo e pelo conselho municipal de saúde.
A Presidente Maria Custodio V.S Novais, concedeu o uso da tribuna ao
Vereador Handerson Brito Dos Santos: Ao saudar os presentes o Vereador falou
D0 programa nacional de melhoria do acesso e da qualidade da atenção básica
(PMAQ) , que tem como objetivo a melhoria do acesso da população a saúde básica,
o programa avalia os profissionais e gestores de unidades de atendimento, e a
avaliação traz reflexo nas remunerações destes profissionais. O vereador também
mencionou o funcionamento da cadeira odontológica da vila bandeira branca a
qual esta a contento atendendo aquela comunidade. Em ato continuo, a
presidente Maria Custodio V.S Novais passou o uso da palavra ao vereador
laderson Colares Da Rocha. Ao cumprimentar os presentes, também parabenizou
os pais pela passagem do seu dia, também agradeceu a deputada Silvia Cristina,
que tem alocado R$ 500,000 quinhentos mil reais em recursos para a saúde de
presidente Médici. O vereador também reconheceu o bom trabalho do secretario
de_ obras Márcio pelo trabalho a contento servido ao munícipio. Também disse
sobre a promessa de recurso também da Deputada Silvia Cristinã para aquisição de
um veiculo pela SEMAS. O vereador também mencionou uma homenagem que será
feita a UIVERSIDADE FEDEML DE RONDONIA - UNIR, no município de presidente
Médici' Ainda em sua fala o vereador disse que o município esta p..rt.r. ,o
recebimento de R$ 200 mil reais em recurso do deputado expedito neto para
compra de equipamentos para a saúde. Em ato continuo a Piesidente Maria
Custodio V.S Novais, concedeu o uso da palavra ao Vereador ]osé Antônio de
Souza. Que ao cumprimentar os presentes, Parabenizou os pais, pela passagem do
seu dia. Também mencionou um campeonato de futsall nó dirtiito âe estrela de
Rondônia com o apoio da secretaria de esporte do município, ainda falou do
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trabalho da secretaria de obras na manutenção das estradas vicinais e mencionou
a falta de um caminhão pipa para melhorar a qualidade dos serviços vereador
mencionou a viagem a porto velho, no tribunal de justlça,e na corregedoria de
justiça , tratando iunto ao executivo e representantes do"estado as questões
referente a escrituração dos terrenos de presidente Médici.junto ao cartório de
registros locais. Em seguida a presidente Maria Custodio VjS Novais passou a
presidência da sessão ao le secretário fose Antônio de Sousa para que fizesse
o uso da tribuna. Ao saudar os Presentes, Parabenizou os pais pela passagem do
seu dia, e relatou os êxitos da viagem da comissão de vereadores , Amaurilio ,
Zezinho do estrela e do procurador Dr. João Valdivino dos santos a capital porto
velho em visita ao tribunal de justiça, e também ao tribunal de contas do estado,
ocasião em que o tribunal de contas deu o aval a modalidades de contratação de
modo a visar a economia do legislativo, ainda verificou junto ao TCE a legalidade
do pagamento de dividas prescritas que ainda obstam a celebração de novos
contratos com a operadora de telefonia, para a aquisição de Linhas tri dígito para
implantação da ouvidoria do legislativo em Presidente Médici, a vereadora
agradeceu o constante apoio dos nobres vereadores que nunca se detém em
questões partidárias e com muito afinco se esmeram em trabalhar diuturnamente
a causa da população apoiando projetos de diversas áreas da sociedade
Mediciense , independente de quem seja o autor , a parlamentar agradeceu a
deputada Silvia Cristina visto que a deputada tem contemplado Médici com a
locação de recursos para a saúde do município. A vereadora agradeceu ao
deputado expedito neto pela constante presença no município trazendo recursos
para diversas áreas do no nosso município como agricultura e saúde. a
parlamentar também se posicionou sobre denuncias de irregularidades na saúde
do município e disse que já esta tomando providências para esclarecimento junto a
comissão de saúde, e adiantou que o secretario de saúde já esta convidado para
uma reunÍão de esclarecimento no legislativo junto a população. Em seguida o le
secretario da mesa diretora, devolveu a Presidência da sessão a titular Maria
Custodio V.S Novais, a qual solicitou ao 1s secretário que Íizesse a leitura
para deliberação da Materia da Ordem do Dia. Leitura para deliberação do
Projeto de Lei na 048/2019 e seus pareceres, de autoria do Poder Executivo
Municipal, o qual foi colocado em discussão, votação, sendo aprovado por
unanimidade de votos dos Senhores Vereadores em 1e votação. O vereador
Zezinho do Estrela de Rondônia fez o pedido de dispensa de interstício de24
horas ao Proieto de Lei ora mencionado, o qual foi colocado em discussão,
votação, sendo aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. Leitura
para deliberação do Projeto de Lei ne 048/2019 e seus pareceres, de autoria do
Poder Executivo Municipal, o qual foi colocado em discussão, votação, sendo
aprovados por unanimidade de votos dos Senhores Vereadores em io votação.
Leitura do Requerimento 02/2019 proponente vereador Amaurilio Francisco de
|esus, o qual foi colocado em discussão, votação, sendo aprovados por
unanimidade de votos dos senhores vereadores. Os Projetos de Lei ns 00t/2õt9
autoria da mesa diretora da câmara municipal, Projeto de Lei na 002/2019 autoria
da mesa diretora da câmara municipal, Projeto de Lei na 003/2019 autoria da
câmara municipal e o Projeto de resolução 04/20Lg autoria mesa diretora da
câm_ara municipal, que ao ser lidos e discutidos foram retirados de pauta para
melhor analise dos vereadores. A Presidente colocou à disposição da Comissão
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de Finanças e Orçamento a prestação de conta do município de Presidente
Médici, relativa ao exercício 2O17, de responsabilidade do excelentíssimo,
senhor Edilson Ferreira de Alencar. Eu Cleiton Andrade Santos Assessor de
material e patrimônio, Transcrevi, está Ata que é a pura expressão da verdade,
para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder Legislativo presentes
nesta Sessão, assinam as páginas enumeradas da presente ata.
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